

Viceministro cubano de las Fuerzas Armadas recorre feria informática



La Habana, 22 mar (RHC) El viceministro cubano de las Fuerzas Armadas Revolucionarias Álvaro López Miera, recorrió la [Feria Informática](#) 2018 que tiene por sede el recinto ferial Pabexpo, en La Habana, en compañía de Grisela Reyes, Presidenta del Comité Organizador del evento.

En el recorrido, López Miera también apreció los proyectos que integran distintos [programas de informatización de la sociedad](#) que se desarrollan en nuestro país.

Asimismo, visitó las áreas del sistema bancario, Empresa de Telecomunicaciones de Cuba ETECSA, GEDEME, la Universidad de Ciencias Informáticas así como la Empresa de Servicios de Telecomunicaciones a los Órganos de la Defensa.

La Convención y Feria Informática 2018 fomenta la discusión científica técnica y la exposición de proyectos, que contribuirán al desarrollo de las tecnologías y las comunicaciones.

Fuente: [RRelej](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158200-viceministro-cubano-de-las-fuerzas-armadas-recorreferia-informatica>



Radio Habana Cuba